

年 組 名前：

**サンリオ施設核に活性化
甲斐市 イベント企画、支援へ**

甲斐市は、同市竜王新町に人気キャラクター「ハローキティ」などを手がけるサンリオ(東京)が、「山梨いちご」の王さまミュージアム サンリオ創業者 辻信太郎記念館を開業予定であることに合わせ、ミュージアムを中心とした地域活性化を目的とする「AKAI KAWAII PROJECT」を発足した。ミュージアムを運営する辻信太郎記念館(東京)や専門学校サンテクノカレッジなど8企業・団体が連携するコミッティも設立。今後、地域活性化策を盛り込んだ基本構想を策定し、ミュージアムを核とするイベント企画・支援などを進める予定。

（木場菜摘）

井村木場 賢紳 菜摘

工会、辻信太郎記念館、JR 東日本、山梨中央銀行、山梨 交通、サンテクノカレッジ、サントリーナの8企業・団体が 参画するコミッティが主体となつて推進。今後、8者が会合を重ねて地域活性化方針などを検討し、2025年度中に基本構想を策定する予定。

II 関連記事1、22面

「AKAI KAWAII PROJECT」は、市とサンリオ、辻信太郎記念館が9月に包括連携協定を結んだことをきっかけに、10月中旬に発足。ミュージアムが開業する「竜王赤坂ソフトパーク」などがある赤坂台地域を中心とする市の地域活性化を目的としている。プロジェクトは、市と市商の開業予定地の開業予定地を展示する予定。

（2025年12月11日付 山梨日日新聞16面）

問1 サンリオが、甲斐市に開業を予定しているミュージアムの名称を答えてください。

問2 甲斐市にミュージアムができることは、甲斐市にとって、なにがプラスになると思いますか。

問3 サンリオと山梨には、どのような関係がありますか。

問4 あなたの知っているサンリオのキャラクターを、たくさん書いてください。